

Sin amor...

- La inteligencia sin amor te hace perverso.
- La justicia sin amor te hace implacable.
- La diplomacia sin amor te hace un hipócrita.
- El éxito sin amor te hace arrogante.
- La riqueza sin amor te hace un avaro.
- La docilidad sin amor te hace servil.
- La pobreza sin amor te hace orgulloso.
- La belleza sin amor te hace ridículo.
- La autoridad sin amor te hace tirano.
- El trabajo sin amor te hace un esclavo.
- La ley sin amor te hace cautivo.
- La simplicidad sin amor te devalúa.
- La fe sin amor te hace fanático.
- La cruz sin amor se hace tortura.
- La vida sin amor pierde sentido.

DOMINGO 22º T.O. (ciclo B)

- Mucho lavarse las manos, honrar a Dios con los labios (a veces ni eso), pero tener lejos de Él el corazón... cumplir por cumplir, como si eso solo bastara (¡y que no es poco!) pero sin poner el corazón a las cosas. Un buen "palo" nos da el evangelio de hoy a los que -en nuestro cumplimiento- nos quedamos en la superficialidad sin poner "corazón".
- Muchos preceptos, muchas reglas de educación, de urbanidad, de liturgia, de "cumplimiento pascual", de tradiciones (y sólo tradiciones), de hacer por hacer, por costumbre y rutina y... si le falta el "alma" a nuestro actuar, de nada ni para nada valen.
- La uniformidad, la monotonía, el hacer las cosas por costumbre y por tradición para que no se pierda la fiesta... eso no tiene mérito.
- "En las cosas dudosas, libertad; en las seguras, unidad; y en todo, caridad." Jesús era profundamente religioso: siempre unido al Padre y siempre haciendo el bien. Y hoy pone de vuelta y media a los fariseos que eran muy religiosos y cumplían con las leyes a rajatabla (nadie se lo discutía) pero "no pasaron haciendo el bien" aunque ellos no dejaban de presumir de buenos. Les importaba más la ley que el hermano. A esto llama Jesús "culto vacío".
- Lo tenemos asumido: una iglesia que hoy no sea caritativa y misionera, no vale. Una casa cerrada al vecino y al pobre, aunque esté llena de estampas, no es casa cristiana. Una persona de mucha misa y más rezos pero olvidada del hermano, no vale. Hazte valer viviendo tu fe de corazón.

FUGA DE VOCALES: ".st. p..bl. m. h.nr. c.n l.s
l.b..s p.r. s. c.r.z.n .st. l.j.s d. m. "



El tiempo arruga la piel, pero la falta de entusiasmo arruga el alma.

El amor verdadero comienza a desarrollarse cuando amamos a quienes no necesitamos para nuestros fines personales.

La sabiduría consiste en saber cuál es el siguiente paso. La virtud consiste en llevarlo a cabo.

PARA PONERSE DE ACUERDO....

Para levantar un elefante de estatura y peso medios se precisan 342 millones de hormigas, las que antes tendrían que ponerse de acuerdo todas y cada una para hacer el esfuerzo a la vez. Y si algunas "racanean" y simulan, el elefante acabará aplastando al resto.

Para ser feliz hoy, sonríe, ama, vive y deja vivir.

Oración de un anciano matrimonio

¡Muchos caminos anduvimos juntos!
 Los jovencitos se ríen de nosotros al ver nuestra ternura; ellos son la pasión dura y violenta, no entienden el regato manso.
 Sí, nos queremos. Aprendimos, día a día, la difícil lección de soportarse, saber que amar es tener larga paciencia, creer yo en ti y tú en mí tal como somos.
 Te damos gracias, Señor Dios, por las manos juntas, por el paseo de la tarde en paz. Pronto nos llevarás por sendas nuevas que, a través del morir, en Ti terminan. Y todo estará bien estando juntos. Ven Tú también a este paseo donde anuncias tu Paz. Y haremos juntos los tres esta jornada.

SOLDADO QUE HUYE VALE PARA OTRA BATALLA.

ITUERO

La joven JULIA, de Boada, sirviendo en casa de Dña. Lola, fue la niñera de Pepe (Porras), hijo de su hermana Isidra. Y Julia, de "buen ver" se echó novio en la persona de DIEGO, mozo del pueblo (Boada) dedicado a la leña y el carbón en cooperativa con otros hermanos y que uno de ellos tenía montado este negocio (venta carbón y leña) en la capital (Salamanca) que se encargaba de su venta.

Y fue Dña. Lola la que sí ofreció resistencia a este noviazgo temiendo perder sus buenos oficios como niñera si es que se casaba con Diego. Pero... salió ganando por cuanto, a más del servicio de Julia, una vez casada ésta, contrató al esposo, Diego, para "montaraz" de su finca de Ituero.

Y todo esto sucedió en torno al año 1925. Porque Diego nació en el año 1.900, el último año del siglo XIX, y Julia, en 1903 aprox., ambos en la vecina Boada.



LA LETRA, CON SANGRE ENTRA

Refrán que venía a reflejar que las cosas que en la escuela se aprendían con castigo eran las que nunca se olvidaban. Hoy en día este concepto está en desuso. Pero valga que... la letra con sangre entra, pero no con "sangre" del alumno, sino con "sangre" del maestro por lo mucho que tiene que trabajar para que los alumnos aprendan.

LOS POLVOS DE TALCO

Los patentó y publicitó un químico inglés afincado en Florencia y ello fué en el año 1.908, por lo que ya lleva más de 100 años "de vida". Se usa para el aseo personal, y más para el cuidado de los niños pequeños.



Es feliz quien se acerca a las personas sin sospecha pero con prudencia y se aleja de quienes le hacen daño sin maltratar pero con inteligencia.

TRES FRASES QUE "DECÍAN" MUCHO PERO QUE HOY NO DICEN NADA... porque ya no están donde estaban.

1ª.- LA TIERRA ES TODA UN SOLO PAÍS Y TODOS LOS HOMBRES, SUS CIUDADANOS

Un bellissimo mensaje que se pudo leer a la entrada de Ciudad Rodrigo en el monumento a las "Tres Columnas", paso obligado (antes) para ir y venir de Portugal. Un mensaje para todos y para siempre pero que se eliminó. ¡vaya por Dios!

2ª.- NO SE MALOGRARÁ NINGÚN TALENTO POR FALTA DE MEDIOS ECONÓMICOS.

Lo vi escrito en la pared de una colonia de verano, en Jabugo (Huelva) que utilizaba una asociación juvenil de entonces. Hoy, comprobado, ni existe la organización juvenil, ni existe la frase en la pared, si bien sigue existiendo el edificio. La frase comprometía, y no poco, a la clase política de entonces y de ahora si estuviera.

3ª.- NO BUSQUE RECOMENDACIÓN: TENEMOS LA OBLIGACIÓN DE GESTIONAR BIEN SU CASO.

Escrito estaba a la entrada del consultorio del Ambulatorio de Salamanca desde su inauguración pero que con los años desapareció... con la falta que haría hoy con tantas listas de espera y tantas deficiencias y retrasos en la atención médica.

Tres frases, tres "mensajes" que "ayer" decían mucho pero que "hoy" ya no dicen nada por cuanto han desaparecido. ¡Con la falta que están haciendo!...